

opusdei.org

# Les portes se sont ouvertes

R. M., Costa Rica

24 jan. 2014

Je traversais une période d'angoisse lorsque j'ai reçu par la poste le bulletin d'information du fondateur de l'Opus Dei adressé à mon père, décédé le 23 octobre 2013. Le facteur m'a proposé de le garder. J'ai ouvert l'enveloppe et je suis tombé sur la prière à saint Josémariague j'ai dite tous les matins avant d'aller au travail. Ma situation commence à aller mieux et beaucoup de portes

fermées se sont ouvertes. Par ailleurs, dans ma famille l'unité est renforcée et les relations sont très bonnes.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/les-portes-se-sont-ouvertes/> (27 juil. 2025)